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PALLANUOTO Diramato il calendario del secondo turno, giallorossi nel girone F con Marsiglia,
Orvosi e Glyfada

La Canottieri si rituffa nella Champions

NAPOLI. È stato diramato il calendario del 2°
turno di qualificazione di Champions League,
che vede impegnate anche Brescia, al l '
esordio stagionale, e Canott ieri  Napoli .
Entrambe le formazioni nutrono fondate
ambizioni di qualificarsi al turno successivo:
bisogna arrivare nei primi due, e l' impresa è
al la  por tata s ia dei  napoletani  che dei
lombardi.
Superato  i l  pr imo  turno e l iminator io d i
Champions a Strasburgo, per la Canottieri,
questa volta a Budapest (gruppo F), subito il
secondo turno eliminatorio con gli ungheresi
dell' Orvosi, i greci del Glyfada e i francesi del
Marsiglia.
Inizialmente questo doveva essere l' unico
concentramento a cinque squadre con la
presenza di un' altra formazione magiara, l'
Eger e invece, a seguito della rinuncia del
Nizza per gravi probe mi economici, la Len ha
"promosso" direttamente alla fase a giorne l'
Eger Il calendario quindi è stato rivoluzionato
dopo che l' Eger ha acquistato la wild card:
stando al nuovo programma, l' esordio si terrà
il 29 contro il Marsiglia di Paolo Malara, poi
sabato 30 con il fortissimo Orvosi degli ex
Brescia Randjelovic e Ubovic e match finale
domenica 1 ottobre contro il Glyfada. Sulle
date però c' è ancora incertezza, dato che la
Canottieri potrebbe anticipare l' ultima sfida
contro il Glyfada a giovedì 28, per far rientro in Italia domenica 1 ottobre come oroginariamente previsto.
I greci si sono detti disponibili all' anticipo, ora la parola finale spetta alla Len.
Il calendario del gruppo F 1ª giornata (29 settembre) Canottieri Napoli Marsiglia (ore 18:15) Orvosi
Glyfada (ore 20:15) 2ª giornata (30 settembre) MarsigiaGlyfada (ore 16:15) Canottieri NapoliOrvosi
(ore 19:10) 3ª giornata (1 ottobre) GlyfadaCanottieri Napoli* (ore 11) OrvosiMasiglia (ore 13) Gli altri
gironi del 2° turno *La gara potrebbe essere anticipata al 28 settembre GRUPPO E (a Zagabria):
Mladost (Ger), Duisburg (Ger), Spartak Volgograd (Rus); Jadran Herceg Novi (Mne).
GRUPPO G (a Sabadell): Brescia (Ita), Sabadell (Esp), Utrecht (Ned), Mornar (Cro).
GRUPPO H (a Oradea): Vouliagmeni (Gre), Stella Rossa (Ser), Oradea (Rou), Sintez Kazan (Rus).
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GIORGETTI: «EMOZIONANTE TORNARE A BUDAPEST»

Paolo Zizza: «Questa volta sarà dura Girone
equilibrato, ci teniamo molto»

NAPOLI. «Questa volta sarà ancora più
difficile , è un girone molto equilibrato con gli
ungheresi decisamente più forti e quindi
favoriti e poi il Marsiglia che conta fra le sue
file giocatori croati molto forti e un team molto
bene assort i to   dice  l '  a l lenatore del la
Canottieri Napoli, Paolo Zizza (nella foto di
f ianco)   è chiaro che con una squadra
ungherese in meno abbiamo, in percentuale,
qualcosa in più sul passaggio del turno, ma
non sarà facile. Ci siamo preparati bene in
vista di questo impegno internazionale al
quale teniamo molto».
Alessandro Velotto e Vincenzo Dolce dopo
aver onorato l' impegno con la Nazionale si
sono subito aggregati alla squadra per gli
allenamenti in vista della Champions. Prima
de l l a   pa r t enza   pe r  Budapes t ,   pe r   l a
formazione giallorossa anche la foto ufficiale,
nel salone dei Trofei, con il presidente Achille
Ventura. Per Alex Giorgetti, l' ungherese della
Canottieri nato a Budapest, un' emozione in
più tornare a giocare nel la sua cit tà,  in
Champions, e anche contro una squadra
magiara. «Certo è una bella emozione e sono
contento che ci sia capitato proprio Budapest,
dove sono cresciuto e mi sono affermato
pallanuotisticamente. Dobbiamo giocare come
sappiamo, consapevoli della nostra forza e
convinti di potercela giocare».
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PALLANUOTOA1

Julien e Manuel Lanfranco passano alla Carpisa

NAPOLI. Non hanno ancora 20 anni e sono già
pluricampioni d' Italia. È un bel biglietto da
visita quello di Julien e Manuel Lanfranco, i
due neo acquisti della Carpisa Yamamay
Acqua chiara. Manuel, il fratello maggiore,
difensore, classe 1998, è salito sul gradino più
alto del podio nel campionato Under 20 e nel
campionato Under 17, Julien, classe 2000,
centroboa, ha vinto due volte il titolo italiano
della categoria Under 17, l' ultimo il 23 luglio
scorso a Fiuggi. Da Julien e Manuel un grazie
innanzitutto "alla Canottieri Napoli".
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Una bella serata trascorsa al Premio Miradois

Mi raggiunge la telefonata dell' amico dottor
Antonello Pisanti il quale mi preannuncia un
invito al "Premio Miradois" di quest' anno che
si terrà a settembre, e non ad ottobre come fin
qui è stato. Prosegue poi dicendomi che avrei
dovuto consegnare i l  premio ad uno dei
prescelti. Accetto di buon grado. Allora mi
raccomando, mi dice per concludere, il 15
settembre ti aspetto o t' aggia manna a piglià?
No no, stai tranquillo, se ti ho detto che vengo
stai sicuro che ci sarò. Il "Premio Mira dois", a
cui sono particolarmente legato, giunto quest'
anno alla IX edizione, è un po' "particolare"
differenziandosi nella sua essenza dai canoni
classici. I premiati sono sempre pochi, si
possono contare sulle dita di una mano, e
questo volutamente così che le loro storie
esemplari, motivazioni, possano essere ben
esposte chiarendone quindi il perché del
riconoscimento. Il "Premio Miradois" ha un
valore "simbolico" che va anche oltre quello
dei singoli personaggi a cui viene attribuito:
esso rappresenta i valori di cui essi sono
portatori. Tanti altri cittadini meriterebbero un
simile riconoscimento per il loro esemplare
lavoro quotidiano, spesso "oscuro", spesso
svolto nell' anonimato, nell' ambito di ciascuna
professione, attività artistica, volontariato. Il
fatidico 15 settembre arriva portando con sé
una splendida serata di fine estate, tiepida,
non umida, molto confortevole è quindi lo stare seduti nel giardino di Miradois ed assistere alla
consegna dei premi e dello spettacolo. Antonello Pi santi, quale presidente della onlus "Miradois",
introduce il foltissimo pubblico dicendo: "Il premio rappresenta la nostra festa di fine anno, un'
occasione per ritrovarci tutti insieme, persone simili, che condividono "gioiosamente" uguali pensieri,
aspirazioni, valori". Dopo aver presentato la sua co conduttrice, la brillante Tina Cannavacciuolo, inizia
la giostra dei premiati col premio alle professioni che ha gra tificato Antonio Di Gennaro, agronomo
professore presso la Federico II, saggista ed editorialista dell' edizione napoletana di "Repubblica". Il
suo lavoro contiene elementi preziosi per la comprensione della reale portata del dramma che va sotto il
nome di "Terra dei fuochi". Il premio viene consegnato dall' ingegnere Marco de Ruggiero, top manager
della Ferrero. In alternanza al premio il presidente ha pensato di accoppiare un altro riconoscimento in
forma di "Menzione speciale" per altri personaggi degni di encomio. Il primo a riceverlo è stato il dottor
Francesco Vetrano, pediatra ospedaliero, con una carriera ultraventicinquennale ed accomunato ad
Antonio Di Gennaro per il grande studio sulle conseguenze dell' inquinamento della "Terra dei fuochi". E
proprio il presidente Pi santi ha voluto consegnargli la "Menzione speciale". Per il teatro il premio è
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andato a Fabio Brescia, attore e scrittore. A consegnargli l' ambito premio è stato il notissimo collega
Gino Rivieccio e, tra di loro di conseguenza, si sono intrecciate una serie di battute e di gag a tutto
vantaggio del pubblico. La "Menzione speciale" è andata a Carmine Maturo, componente di "Lega
Ambiente" e "Green Italia", oltre ad essere il fondatore di "Napoli 2000". E visti i suoi interessi per i Beni
culturali ed il turismo la "Menzione" gli è stata consegnata da Sylvain Bellenger, direttore generale del
Museo di Capodimonte. Poi è la volta di un imprenditore, Filippo Nocerino: anche a lui viene conferito il
"Premio Miradois" per la sua attività di apicultore. Titolare con le sorelle della prestigiosa "Fattoria
Biagino", svolge la sua attività su tutto il territorio campano. Il presidente del "Circolo Posillipo" si è
incaricato di consegnargli il premio. È stata la volta di Ivan Dalia, pianista non vedente, classificatosi
secondo ad "Italia' s got talent" e di un sicuro e brillante futuro. Il premio gli è stato consegnato dall'
assessore alle Politiche giovanili del Comune di Napoli, Alessandra Clemente. Infine, ma non ultimo,
una "Menzione speciale" viene consegnata a Carlo Liggieri, archeologo subacqueo e non solo, con
molte attività al suo attivo fra cui ricordo quella con l' associazione "Celanapoli" e la collaborazione ad
una serie di progetti tendenti a restituire la topografia della città sommersa. La "Menzione" è toccata a
me consegnargliela come testimone e scopritore del Ninfeo romano di Baia e della nave romana al
largo del porticciolo di Bacoli. La serata si è conclusa con la consegna del premio a Filippo La Porta. A
seguire un "Pizza party" con famosi pizzaioli napoletani, forno a legna e catalanesca delle terre di
Miradois. Appuntamento al prossimo anno. Auguri Antonello: Per aspera ad astra.
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L' EVENTO Si tratta di un momento multidisciplinare al quale partecipano gli atleti con disabilità

Al Collana tutti "Insieme per lo sport"

NAPOLI. È una vera e propria Olimpiade
campana la manifestazione "Insieme nello
sport" presentata ieri al Palabarbuto di viale
Giochi del Mediterraneo, che si terrà il 30
settembre dalle 9.30 alle 12.30 nello stadio
Col lana. Si  t rat ta di  un evento sport ivo
multidisciplinare entrato a far parte della
tradizione della città, riservato ai ragazzi con
disabilità di tutta la Campania e organizzato
dal Coni regionale.
Giunta alla sua XV edizione, la manifestazione
è nata nel 2003 per iniziativa del presidente
del Coni provinciale di  Napol i ,  Amedeo
Salerno, ed è riservata ai ragazzi con disabilità
di  tutta  la Campania. Dai circa 500 che
inizialmente vi presero parte oggi ne coinvolge
1.800 provenienti da quasi settanta centri. In
questa edizione, per problemi di agibilità della
s t ru t tu ra ,   i l   p rog ramma sa rà   i n  pa r te
modificato e non ci saranno discipline come
nuoto e  torba l l ,  ma  in  compenso sono
tantissime altre le discipline, dal calcio, al
bowling, dai pesi alla ginnastica. «Quest' anno
stiamo vivendo  ha detto Carmine Mel lone,
presidente del Comitato Italiano Paralimpico
(Cip) Campa nia  un momento di grande
difficoltà a Napoli e provincia: pensiamo allo
stadio Collana la cui sopravvivenza passa per
p rob lem i   g i u r i d i c i   e   ammin i s t r a t i v i   e
speriamo». Sergio Roncelli, presidente del
Coni Campania, ha sottolineato che in questo periodo c' è una grossa collaborazione tra Comune,
Regione e Coni e precisato «che si deve creare a Napoli e in Campania un centro dove i ragazzi disabili
possano trascorre del tempo facendo attività sportive». Il presidente dell' Unicef Campania Margherita
Dini Ciacci ha affer mato che «La vera disabilità proviene dai nostri comportamenti perché costruiamo
delle barriere mentali». Perciò la presidente dell' Unicef Campania ha fatto un appello all' assessore allo
sport del Comune di Napoli Ciro Borriello affinché lo stadio Collana ritorni ad essere funzionale.
«Dove c' è lo sport c' è la cultura  ha detto Antonio Coppola, presidente dell' Aci Napoli  il progresso
civile e sociale. Napoli è una città negata per la mobilità soprattutto per i diversamente abili perché non
ci sono infrastrutture e mezzi pubblici adeguati per loro»
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pallanuoto

Ecco le squadre dell' Europa Cup Fina agitata

Non c' è alcuna contemporaneità, ma l' Europa
Cup insidia il prestigio della World League e
crea mugugni nella Fina.
Che ieri, attraverso l' Esecutivo a Losanna, ne
ha discusso: si cercano cavilli per ostacolare
in qualche modo la nuova competizione della
Len. Le rispettive commissioni tecniche si
incontreranno. Ieri, intanto, sono state rese
note le partecipanti del torneo spalmato su tre
tappe.   In  campo masch i le   ( i l   v ia   i l  17
novembre) tutte le big: Italia, Croazia, Serbia,
Ungheria, Spagna, Montenegro, Grecia,
Francia, Romania, Olanda, Russia, Georgia,
Turchia. Tra le donne (dal 24 novembre) Italia,
Croazia, Spagna, Ungheria, Russia, Grecia,
Francia, Germania, Turchia.
Sabato a Roma (Ostia) il sorteggio dei gironi.
EURO CUP Da oggi a domenica, a Busto
Arsizio, agevoli qualificazioni per la Sport
Management che affronta Amersfoort (Ola),
Pays d' Aix, Montpellier (Fra), Jadran Spalato
(Cro), Potsdam (Ger) e Ferencvaros (Ung).
Avanzano le prime 4.
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detti

Gabri globetrotter «Parte dalla Cina il giro del mondo
per il triplete»
Viaggerà molto in Coppa: «Inseguo i miei obiettivi su 400, 800, 1500. Orfano di Greg?
Mi mancheranno scherzi e sfottò»

I n   pa r t enza  pu re   l u i ,  Gab r i e l e  De t t i :
destinazione Hong Kong. E ci sarà pure la
vasca di Pechino del cinese Sun Yang tra le
sue mete della Coppa del Mondo in vasca
corta. Il re degli 800 ha già frequentato, dopo
Budapest, le gare del circuito: si guadagna
parecchio vincendo, sino a diecimila dollari in
caso di record mondiali. Gabri non avrà uno
sparring ol impionico come Paltr inieri .   I l
livornese si tiene stretto lo zio allenatore
Stefano Morini che lo seguirà in questa
tournée. Si allenerà pure lui in modo diverso:
gareggiando.

Gabriele, si sente un po'...abbandonato da
Greg?
«Diciamo che mi mancheranno gli scherzi e gli
sfottò, come quando giochiamo a playstation».
Cosa cerca lei, nel circuito iridato?
«Non so ancora quali avversari troverò, ma via
via che cambieranno sedi anche loro saranno
diversi: penso che incrocerò il coreano Park
Tae Hwan, in queste tappe troverò l' ucraino
Romanchuk, non mancheranno russi e cinesi».

Non ci saranno gli 800 in Coppa, sarà
pertanto l' occasione per lavorare di più
soprattutto sui 1500?
«Sì, certo, voglio crescere nella gara più
lunga: questi test mi serviranno: anche se ho perso di poco il podio mondiale, i 1500 non li abbandono».
Gli Europei di vasca corta torneranno in Danimarca come nel 2013 a Herning, dove lei prese la
medaglia, bronzo nei 1500, e Greg no.
«Già, che sorpresa quella lì, ma poi lui non ha più perso». Lei deve ancora vincere il primo oro europeo
in vasca corta...
«Appunto, gli obiettivi per me non mancheranno. Voglio preparare bene questi Europei e utilizzerò
questo giro tutto in fase di carico. Più riuscirò ad allenarmi, meglio sarà».

Prepararsi a distanza, per la prima volta dopo 6 anni: vantaggi e svantaggi per lei e Greg?
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«Sono esperienze da fare: lui prova l' Australia, io il resto del mondo. Non mi sento tradito e poi sei mesi
volano».
Paltrinieri cerca stimoli nuovi per il suo triplice obiettivo olimpico nel 2020: anche lei ha il suo Triplete da
inseguire, da bravo interista. «Lavorare per 3 gare olimpiche non è velleitario, io ai Mondiali di Budapest
non sono arrivato lontano dal prendere tre medaglie, lui col fondo può riuscirci. Sì, entrambi a Tokyo
avremo il nostro bel da fare».

Nei 400 sl ancora contro Horton e Sun Yang?
«Perché no?». Si farà dare qualche dritta da Gregorio su quali saranno i punti deboli dell' australiano?
«Ma no, cercherò di scoprire da solo i difetti di Mack».
In Coppa farà anche i 200 sl? «Qualche volta: ora non posso prepararli nei grandi eventi, ho già da
pensare a troppe gare».

Prima missione: l' oro a dicembre? Seconda: la conferma in vasca lunga a Glasgow nei 400?
Terza: battere ancora Greg negli 800?
«Io ci provo e me lo auguro». L' Inter che va aiuta il morale?
«Mi fa stare ancora più contento in acqua e fuori».

STEFANO ARCOBELLI
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paltrinieri

Greg d' Australia «Vado, vedo e sfido Horton
Tornerò più forte»
Parte per Melbourne. «Imparerò qualcosa di nuovo vicino a Mack. Potrei anche
modificare la tecnica di nuotata»

Paltr inieri  l '  austral iano: da domenica a
Melbourne. Tra celebrazioni (per un' altra
stagione d' oro) e presentazioni (del libro in cui
si svela), è arrivato il momento di pensare a
Down Under, alla nuova vita del canguro.
Gregorio è come se dovesse partire per una
nuova sfida da vincere. Dentro quel giubbotto
di  pel le (« del la pel le che ho  fat to agl i
avversari in questi anni» va di battuta), Greg
racconta perché cerca un altro Greg, nel
mezzo del nuovo quadriennio olimpico.

Ma non è una sfacchinata fare Australia
ItaliaDanimarcaAustralia in pochi giorni a
dicembre?
«Non sarà un problema, penso che non
trascorrerò in Italia nè Natale nè Capodanno.
Nuoterò soltanto agli Europei di vasca corta a
Copenaghen, giusto per spezzare il ciclo di sei
mes i   d i   l a v o r o   e   t e s t a r e   i l   l i v e l l o   d i
preparazione, poi tornerò per altri tre mesi a
Melbourne».

In verità cosa cerca laggiù? Cosa non ha
a n c o r a   f a t t o   c o m e   t i p o l o g i a   d i
allenamenti?
«Non cerco un metodo diverso di lavoro, ma
ho bisogno di staccare mentalmente dalla
routine e dal contesto di Ostia.
Posso trovare qualcosa di nuovo e conosco già Horton, ci sono stato per un mese nel 2014 e dunque
non vado al buio. Sono certo che quest' esperienza mi piacerà, che a Melbourne mi troverò bene.Tutto
questo mi carica. Quasi mi viene più voglia di allenarmi, e continuare così la preparazione non potrà
che aiutarmi nel triennio verso i Giochi di Tokyo 2020».

Stavolta non verrà a vigilare il suo allenatore Morini, ma seguirà il suo programma?
«Forse verranno a fare un collegiale tra gennaio e febbraio».

Con Horton saranno sfide in allenamento come quelle durissime contro Detti?
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«Mack avrà i Giochi del Commonwealth: ha un mese di lavoro in più ed una preparazione in altura, dice
che l' allenatore Craig Jackson lo sta distruggendo per sfidare me e lui non vede l' ora di farlo: di sicuro
spingeremo tanto in acqua per fare allenamenti pazzeschi. A Gabriele dico: "tornerò"».

Quali aspetti della sua nuotata intende migliorare?
«Dal punto di vista tecnico ci sono cose che posso imparare, che Horton fa meglio di me: è un modo
per scoprirli, viverli in acqua e magari portarli in Italia se i lavori mi piaceranno.
E' uno scambio di esperienze».
Vivrà da solo? «Con altri 2 ragazzi, Angelica Armellini e il suo fidanzato, almeno nei primi 2 mesi, poi
vedremo quando sarò lì».

Sta pensando davvero di preparare tre gare per Tokyo?
«Voglio bissare i 1500 che restano la mia gara di punta, ma far bene anche negli 800 che ai Mondiali
non mi hanno soddisfatto, al contrario della 10 km vinta alle Universiadi che mi piace sempre di più, da
pazzi. Se ci fosse la 10 km in piscina non avrei rivali...Io devo capire solo le difficoltà, perciò devo
maturare più esperienze».

Il suo record europeo nei 1500 lo migliorò agli Europei, e se fosse proprio a Glasgow nel 2018 l'
occasione giusta per il primato mondiale?
«Non ci penso. Al di là delle medaglie e dei record: io voglio migliorare me stesso, oltre le mie
possibilità».

s.a.
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La proposta del presidente del Coni

«A Napoli una cittadella per sport paralimpici»

Milleottocento atleti disabili in rappresentanza
di 70 centri coinvolti per tre ore di sano sport
condiviso, vissuto e sereno. Sabato dalle 9,30
alle 12,30 nell' impianto vomerese del Collana
ragazzi e ragazze diversamente abil i  si
misureranno in 16 sport diversi esclusi nuoto e
torball per dar vita a «Insieme nello sport», la
kermesse sport iva giunta al la 15esima
edizione. Interverranno gli studenti di varie
s c u o l e   n a p o l e t a n e   c o i n v o l t e   n e l l a
manifestazione e pronte a sostenere il progetto
che va avanti da anni e che ha avuto il suo
fondatore in Amedeo Salerno, l' ex presidente
del Coni provinciale e della Fides Partenope.
Calcio, atletica leggera, tennis tavolo, sport
equestri, palla tamburello, braccio di ferro,
bowling, calcio da tavolo, pesi, tiro con l' arco,
pallavolo, circuito animato, danza ginnastica,
j u do   e   i n f i n e   l o   s howdown   o v ve r o   i l
tennistavolo per ciechi. Tutti in campo per
muoversi e confrontarsi. «Lo sport paralimpico
ormai fa parte integrante della cultura sportiva
di un paese e del nostro paese  spiega Sergio
Roncelli, il presidente del Coni campano  .
Napoli sotto questo aspetto deve fare come
Roma che è riuscita a realizzare una cittadella
dello sport paralimpico. Occorre una struttura
che consenta ag l i  a t le t i  para l impic i  d i
prepararsi in vista dei grandi appuntamenti ma
anche a coloro che invece fanno attività a livello amatoriale». Una manifestazione che rianima anche lo
stadio Collana che è stato chiuso per diversi mesi e che invece sabato si ripopolerà per l' evento:
«Vedere che ogni anno riusciamo a mettere in piedi questa manifestazione  spiega Carmine Mellone,
presidente comitato paralimpico campano  è motivo di orgoglio; quest' anno sono stati maggiori i
problemi per organizzare la manifestazione per via della situazione caotica che riguarda il Collana e
delle questioni che riguardano il suo affidamento ma alla fine l' abbiamo spuntata e siamo felici». Alla
manifestazione parteciperanno il sindaco di Napoli de Magistris, il cardinale Sepe, il prefetto Pagano, il
presidente Aci Coppola e il presidente Unicef Campania Dini Ciacci oltre ai diversi medagliati olimpici e
paralimpici.

C.Prestisimone
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